



La Cátedra de Inserción Profesional de la USAL, cada vez más demandada

V. San José

SALAMANCA- Un lustro ha pasado ya desde que la Universidad de Salamanca (Usal) y la Caja Rural de la ciudad pusieran en marcha la Cátedra de Inserción Profesional con el objetivo de favorecer la empleabilidad de los estudiantes -sin distinción de titulaciones- así como su acceso al mercado laboral. Cinco años en los que esta Cátedra, que se articula sobre cuatro ejes o programas: «Preséntate a la empresa», «Prepara tu futuro profesional e Inserción Profesional», y el seminario sobre «Competencias Profesionales», está resultando todo un «éxito», según ambas entidades colaboradoras, y se ha convertido en una de las más demandadas por los alumnos. En este curso académico recién terminado han participado en ella cerca de 1.200 estudiantes en las más de treinta actividades desarrolladas durante todo el año. En concreto, se han desarrollado 32 talleres y tres seminarios sobre varios temas, como las redes sociales profesionales, la entrevista de selección o el vídeo currículum, entre otros.

Desde la Usal destacan que solo en el programa «Preséntate a la empresa» el número de asistentes ha crecido un 40 por ciento, mientras que en el programa de «Inserción Profesional» el aumento ha sido de un 54,5 por ciento. Igualmente, apuntan que un centenar de alumnos y dos becarios hicieron prácticas en la Caja Rural salmantina